

## DAFTAR ISI

SUSUNAN TIM REDAKSI	i
DAFTAR ISI	ii
DARI REDAKSI	iii
PERANCANGAN ARSITEKTUR RAMAH LINGKUNGAN : PENCAPAIAN <i>RATING 1 GREENSHIP GBCI (Green Building Council Indonesia)</i> (Tjetjeng Sofjan Surjana dan Ardiansyah)	1
IDENTIFIKASI PENATAAN REKLAME DI KOTA MEDAN (Pedia Aldy & Muhammad Rijal)	15
PENGARUH PERUBAHAN FUNGSI RUANG TERBUKA PUBLIK TERHADAP KUALITAS KAWASAN PERMUKIMAN DI SEKITARNYA (Studi Kasus Taman Parang Kusumo Semarang) (Desti Rahmiati, Bambang Setioko dan Gagoek Hardiman)	21
PREDIKSI SETTLEMENT PONDASI TIANG CARA HAND METHOD VS PILE DRIVING ANALYSIS (PDA) DI KOTA PALEMBANG (Livian Teddy)	31
STUDY ON ARCHITECTURAL CHARACTERISTIC AND NATURAL ENVIRONMENT CONTROL SYSTEM OF JAPANESE TRADITIONAL HOUSE (Case Study Traditional House In Kitakyushu City, Japan) (Dian Sekartaji dan Bart Dewancker)	41
EVALUASI KEPUASAN PENGHUNI PADA FASILITAS HUNIAN PERUSAHAAN INDUSTRI PERKEBUNAN (Haris Murwadi, Boedi Darma Sidi, Hanson E. Kusuma)	49
PEDOMAN PENULISAN	61
FORMULIR BERLANGGANAN	62

## DARI REDAKSI

Puji sukur kepada Allah SWT, atas terbitnya kembali Jurnal Arsitektur Universitas Bandar Lampung (JA! UBL), Volume 3, Nomor 2, Edisi Juni 2013. Setelah 5 (lima) edisi terlampaui, kami sekali lagi bersyukur sekaligus optimis bahwa kami dapat secara konsisten hadir di hadapan para akademisi di bidang arsitektur khususnya dan seluruh pembaca jurnal ilmiah ini. Cita-cita kami adalah menjadi jurnal ilmiah arsitektur yang terakreditasi dan oleh karena itu, kami mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah memotivasi dan membantu keberlanjutan terbitnya JA! UBL ini.

Redaksi kali ini memuat 6 (enam) judul jurnal / karya ilmiah yang telah melalui proses review yang cukup panjang. 4 (empat) judul ditulis oleh para peneliti yang berasal dari berbagai universitas di Indonesia diantaranya Universitas Diponegoro Semarang, Universitas Riau, Universitas Sriwijaya Palembang, Universitas Riau dan satu dari Jepang yaitu *The University of Kitakyushu - Japan*, sedangkan selebihnya berasal dari peneliti di lingkungan Program Studi Arsitektur, Universitas Bandar Lampung selaku penerbit dari JA! UBL ini.

Tema edisi kali ini adalah Arsitektur, Lingkungan dan Strukturnya. Yang dimaksud dengan lingkungan disini tidak terbatas pada lingkungan alam saja, akan tetapi juga berkaitan dengan lingkungan sosial, ekonomi, dan budaya. Hubungan antara arsitektur dengan lingkungan alam tersirat pada karya ilmiah yang ditulis oleh Tjetjeng Sofjan Surjana dan Ardiansyah yang meneliti tentang perancangan arsitektur ramah lingkungan : *pencapaian rating greenship GBCI (green building council Indonesian)*. Sementara Pedia Aldy dan Muhammad Rijal membahas identifikasi penataan reklame di kota Medan..

Selanjutnya Desti Rahmiati, Bambang Setioko dan Gagoek Hardiman menulis tentang pengaruh perubahan fungsi ruang terbuka public terhadap kualitas kawasan permukiman disekitarnya dengan studi kasus taman parang Kusumo Semarang. Sementara Livian Teddy menulis tentang prediksi settlement pondasi tiang cara *hand method vs pile driving analysis (PDA)* di kota Palembang. Karya ilmiah yang ditulis Dian Sekartaji dan Bart Dewancker juga membahas mengenai *study on architectural characteristic and natural environment control system of Japanese traditional house : case study traditional houses in Kitakyushu City, Japan*. Dan yang terakhir, penelitian yang dilakukan oleh Haris Murwadi, Boedi Darma Sidi dan Hanson E. Kusuma adalah mengenai evaluasi kepuasan penghuni fasilitas hunian perusahaan industry perkebunan.

Kami mengundang para peneliti, dosen dan pembaca yang mempunyai ketertarikan di bidang arsitektur seluas-luasnya untuk mengirimkan tulisannya dengan syarat dan cara yang termuat di halaman terakhir JA! UBL ini. Kritik dan saran untuk meningkatkan kualitas penerbit maupun isi jurnal ini, sangat kami harapkan.

Salam Arsitektur!